
Öffentliche Sitzung 
 
 

Auszug aus der Niederschrift der 6. Sitzung des 
Ausschusses für Stadtentwicklung des Rates der Stadt 

Meckenheim vom 28.10.2010 
 
 
2 Einwohnerfragestunde  
 
2.1 Sachstand Merl-Steinbüchel (Herr Stumph)  
 
Warum dauert das Gesamtverfahren bezüglich der Nahversorgung in Merl-Steinbüchel so 
lange? 
 
Die Verwaltung antwortet, dass die auf die Ausschreibungsverfahren eingegangenen 
Angebote derzeit geprüft und gesichtet werden und dass die mehrfach vorgestellte 
Zeitschiene nach wie vor derzeit eingehalten wird. 
 
 
 
 
Meckenheim, den 02.12.2010 
 
 
 
Christoph Lobeck  
Schriftführer  
 

 
 
 


